



Regionaljournal Steiermark



## Schwerer Radfahrerunfall in der Bike-City am Red-Bull-Ring

**Ein 68-Jähriger kam Sonntagmittag am Veranstaltungsgelände des Red-Bull-Rings mit seinem E-Bike zu Sturz und zog sich lebensgefährliche Verletzungen zu.**

Der 68-Jährige aus dem Bezirk Murtal fuhr gegen 12:00 Uhr mit seinem E-Bike am Veranstaltungsgelände des Red-Bull-Rings im Bereich der so genannten Bike-City bergab in Richtung Flatschach. Aus bislang ungeklärter Ursache kam er zu Sturz und trug lebensgefährliche Kopfverletzungen davon. Nach rascher Erstversorgung durch anwesende Rettungskräfte wurde der Mann vom Rettungshubschrauber in das LKH Graz geflogen. Ein Fremdverschulden konnte nicht ermittelt werden. Der Radfahrer trug zum Unfallszeitpunkt keinen Schutzhelm.

